
Tesla: Genehmigungsverfahren noch
lange nicht abgeschlossen

Potsdam. Nach der großen Ankündigung, dass nun Elon Musk seine nächste
Gigafabrik in Brandenburg in kürzester Zeit bauen will, entstanden Erwartungen,
die jetzt Brandenburgs Wirtschaftsminister Jörg Steinbach etwas relativiert.
Zunächst müsse das US-Unternehmen nun zügig detaillierte Antragsdokumente für
den Bau der geplanten Fabrik vorlegen. Steinbach sagte: “Wir haben das Ding noch
lange nicht in trockenen Tüchern.” Er betonte, es sei eine vorläufige
Entscheidung für den Standort gefallen. Mehr.
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